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CHIARAVALLE, DOMENICA E' L'ORA DEI PLAY OFF!

  

CIVITANOVA E DORICA, LA TESTA ALLA PROSSIMA STAGIONE

  

  

Il Girone B è stato chiuso in bellezza dal Pelletterie, FiberPasta Chiaravalle e Granzette ai
playoff.

  

Il Civitanova termina il campionato con una vittoria, a discapito della già retrocessa Colombin
e .

  

28 sono i punti finali del Dorica Torrette, fermato in casa dal Perugia.

  

Buona posizione per il Padova che batte il Centro Storico Montesilvano e chiude in quarta
posizione.

  

Clicca qui per risultati, tabellini e classifica marcatori completa
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Clicca qui per risultati, tabellini e classifica marcatori completa dei play off

  

  

  

Tomas Santomero, DS del Fiberpasta Chiaravalle: “La stagione appena conclusa penso
sia stata molto positiva per noi, una stagione molto intensa ma ricca di soddisfazioni.
Come tutti gli anni cerchiamo di allestire una rosa più competitiva possibile per
raggiungere grandi traguardi e anche quest'anno nonostante i tanti e in alcuni casi,
lunghi infortuni, grazie al grande lavoro del mister, del nostro staff e la massima
disponibilità e professionalità delle nostre ragazze siamo riusciti ad ottenere un grande
secondo posto che ci permette di giocare il playoff in casa nostra che come sempre ci
dare ancora più spinta e motivazione. Perciò ritengo la nostra stagione perfettamente in
linea con gli obbiettivi che ci eravamo prefissati ad inizio stagione, ora siamo
completamente concentrati sui playoff, adesso è quello il nostro focus, cercando di
andare il più lontano possibile e magari chi lo sa, arrivate in fondo e con un pizzico
anche di fortuna, raggiungere l'elite del calcio a 5 femminile ovvero la seria A. Perché il
nostro progetto, la nostra ambizione, il nostro desiderio è quello di portare il nostro
paese su quel palcoscenico è per questo che tutti i giorni oltre al grande lavoro sul
campo, ci facciamo in 4 per far si che tutto vada al meglio. Il 28 aprile ci sarà da
battagliare e non lasciare nulla al caso, ma conoscendo molto bene il nostro mister e le
nostre fantastiche ragazze sono sicuro che ci faremo trovare pronti per continuare a
sognare.”

  

  

  

Mirco Massa, allenatore e presidente del Dorica Torrette: “La stagione non è stata
esaltante e neanche catastrofica. Diciamo che la classifica probabilmente è un po’
bugiarda. Credo che se avessimo vinto l’ultima partita saremmo arrivati quinti, la nostra
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posizione giusta sarebbe stata quella. Purtroppo alcune partite le abbiamo perse un po’
per ingenuità un po’ perché quando non fai goal quando devi farlo rischi di perdere delle
partite che non meritavi di perdere. Sono contento della crescita delle giovani che piano
piano stanno aumentando di minutaggio. Sicuramente Marta Severini è quella che ha
fatto il salto di qualità. Dimostra più maturità rispetto alla sua età. In futuro l’unica cosa
certa è che io non sarò in panchina. Sto cercando di organizzare una squadra con un
allenatore e preparatore. Io farò solamente il presidente oppure andrò ad allenare da
un’altra parte garantendo sempre la continuità della squadra.”

  

  

  

Paolo Biancucci, patron del Civitanova Dream Futsal: “Mi aspettavo molto di più,
considerando i risultati ottenuti dalla nostra prima stagione. Con il ritorno di Giosuè, Di
Buò, Mazzacane e l’arrivo di tre giocatrici come Carciofi, Castelli e Bacaloni,
l’allargamento dello staff tecnico, l’ampliamento della dirigenza con Alessio Marcantoni,
il ritorno di Giacomo Pettinari, mi sarei aspettato di più, non solo per la classifica ma
anche come crescita di squadra e come miglioramento tecnico individuale. Non ho visto
grandi passi come avrei voluto. L’unico lato positivo è quello dello staff dirigenziale
preparato, pronto, sempre disponibile. Basti pensare al ricorso che abbiamo fatto nella
prima partita di campionato, persa fuori casa poi vinta a tavolino. Mi aspettavo almeno il
quarto/quinto posto. Per la prossima stagione dobbiamo ancora decidere cosa fare nel
futuro, tra le riconferme delle giocatrici e dello staff tecnico. La prima riconferma sarà il
discorso allenatore. Da lì poi ci ritroveremo e vedremo cosa fare per migliorare ed
arrivare nella classifica metà alta. La speranza e l’auspicio sono quelle di rinforzarci,
spendendo soldi intelligentemente, come abbiamo fatto fino ad ora. Speriamo che la
prossima stagione ci riservi delle buone sorprese. Noi ci auguriamo ogni bene per la
prossima stagione, noi siamo sempre qui, siamo sempre vivi e cercheremo sempre di
migliorarci, questo è poco ma sicuro.”
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